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2024年11月16日2024年11月16日

町民と議員の町民と議員の
ままちづくりちづくりカカフェフェ
アルバムアルバム

〇野田小百合議員の一般質問の答の中で、「医師など複
数の有識者から、安全性に対する懸念が表明されてい
る。」とありますが、「薬事承認等の状況及び国からのワ
クチンに関する情報を注視したい。」と追記になります。
〇日坂和久議員の一般質問の答の中で、「必要性は感じ
るが、とても事業化はできない。」とありますが、「必要
性は感じるが、事業化に至るまで様々な課題がある。」
と訂正します。

前号の訂正

タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
を
導
入
し

て
の
議
会
ス
タ
ー
ト
！

　

町
議
会
で
は
、
12
月
定
例

会
か
ら
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
導

入
。“
ペ
ー
パ
ー
レ
ス
議
会
”

へ
向
け
た
取
組
を
開
始
し
ま

し
た
。

　

導
入
当
初
、
取
り
扱
い
に

四
苦
八
苦
し
て
い
る
議
員
も

見
受
け
ら
れ
ま
し
た
が
、
研

修
や
議
員
同
士
が
教
え
合
う

こ
と
で
、
想
像
し
て
い
た
よ

り
も
ス
ム
―
ズ
に
受
け
入
れ

る
こ
と
が
で
き
て
い
る
よ
う

で
す
。

　

タ
ブ
レ
ッ
ト
を
活
用
す
る

こ
と
で
、
こ
れ
ま
で
紙
資
料

で
閲
覧
し
て
い
た
議
案
書
等

を
電
子
デ
ー
タ
で
閲
覧
で
き

る
よ
う
に
な
り
、
ペ
ー
パ
ー

レ
ス
化
、
情
報
共
有
の
迅
速

化
な
ど
が
図
ら
れ
ま
す
。

　

今
後
、
議
会
の
Ｄ
Ｘ
化
を

推
進
す
る
こ
と
で
、
会
議
の

効
率
化
や
紙
資
料
の
削
減
に

取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

�

（
清
水
）

次回定例会は

２月２７日から（予定）
■請願、陳情は２月１８日17時までに提出してください。

● 

正
解
者
の
中
か
ら
抽
選
で
、

お
二
人
に
町
の
特
産
品
を

差
し
上
げ
ま
す
。

（
応
募
方
法
）

　

は
が
き
に
「
答
え
・
住
所
・

氏
名
（
ふ
り
が
な
）・
年
齢
・

電
話
番
号
」
を
記
入
し
て
く

だ
さ
い
。

（
あ
て
先
）

〒
350-

0392

　

鳩
山
町
大
豆
戸
184-

16

　

議
会
事
務
局 

ク
イ
ズ
係

（
締
切
）
２
月
28
日
㈮

★
前
号
の
答
え

　

①
ロ　

②
ハ

166
号
の
当
選
者
お
一
人

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す

〇
新
　
井
　
　
　
栄
　
様

議
会
ク
イ
ズ

問
題
１

　

 

ま
ち
づ
く
り
カ
フ
ェ
の
場

所
は
？

　
　

イ 

地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー

　
　

ロ 

役
場
庁
舎 

会
議
室

　
　

ハ 

泉
井
交
流
体
験
エ
リ
ア

問
題
２

　

 

議
会
ペ
ー
パ
ー
レ
ス
化
の

た
め
に
取
り
入
れ
た
も
の

は
？

　
　

イ 

タ
ブ
レ
ッ
ト

　
　

ロ 

ス
マ
ー
ト
フ
ォ
ン

　
　

ハ 

デ
ジ
タ
ル
カ
メ
ラ

問
題
３

　

 

議
会
へ
の
ご
意
見
・
ご
感

想
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。


	鳩山議会だより№167

